

MALGRÉ LE DÉCONFINEMENT, LE CONVID-19 DEMEURE MENAÇANT.



SOYONS VIGILANTS

LA MAIRIE RESTE MOBILISÉE À VOS CÔTÉS.



Spécial DECONFINEMENT

La séquence de confinement a pris fin le 10 mai 2020 à minuit, nous espérons tous que ce soit de façon définitive.

Mais le virus nous menace toujours et nous invite à rester **VIGILANTS** en respectant **SCRUPULEUSEMENT** les 3 principes sanitaires de protection.

- les gestes barrières

- la distanciation physique

- En portant le plus possible le masque,

Car l'évolution positive ou négative de l'épidémie dépendra du comportement responsable de chacun d'entre nous.

Nous portons à votre connaissance ces quelques informations :

1 - Astreintes téléphoniques :

Le dispositif des appels aux personnes vulnérables par le maire et les adjoints est suspendu, Cependant le secrétariat de mairie reste accessible par téléphone ou mail pendant les heures ouvrables du lundi au vendredi entre 8h et 12h et 13h30 et 17h sauf le lundi après midi et le mercredi après midi.

Marie sera à votre écoute,

2 - Une deuxième distribution de masques de protection est prévue, La commune attribuera 2 masques par personnes, Ces masques lavables, donc réutilisables, ont été acquis par l'intermédiaire du SDIS et du Conseil Départemental.

Vous serez prochainement avertis des modalités de la distribution.

3 - Affichons notre détermination pour combattre le virus :

Notre commune s'est montrée solidaire avec les soignants, les sapeurs pompiers, les ambulanciers, les enseignants, toutes celles et tous ceux qui ont poursuivi leur activité professionnelle pendant le confinement.

L'hommage aux personnels soignants et de secours, le soir à 20h00, s'est arrêté dimanche 10 mai, merci à toutes et à tous pour votre participation durant plus de 50 jours !

Pour remplacer la précédente banderole, une nouvelle banderole appelant à la vigilance de tous va être installée sur la façade de la mairie.

4 - La vie continue :

Durant le confinement, le personnel communal a poursuivi son travail en présentiel assurant ainsi la permanence du service public.

A compter de lundi 18 mai le secrétariat sera de nouveau ouvert au public :

- Le mardi de 13h30 à 17h00
- Le mercredi et le jeudi de 8h00 à 12h00

Dans le respect des modalités suivantes :

- Prendre rendez-vous au 04 92 45 32 00, mail ; mairie@reotier.fr pour fixer le jour et l'heure de l'accueil

- Suivre impérativement les consignes fixées par le secrétariat : respect du rendez-vous, une seule personne à l'intérieur du bureau, respect des distances physiques, port du masque.

5 - Divers :

- Reprise à l'école de la FRAXINELLE :

Le travail conjoint et exemplaire , dans le cadre du SIVU ,des enseignants , des élus , des ATSEM ,des représentants des parents d'élèves, des agents des 2 communes ,a permis de mettre en place un protocole clair et précis pour accueillir de nouveau les écoliers à compter de mardi 12 mai et suivant une reprise échelonnée.

- Reprendre confiance dans une commune fleurie :

Les fleurs contribuent à rendre la vie plus belle et plus agréable, La Municipalité souhaite fleurir les espaces publics qui jalonnent le territoire communal, Elle fait appel aux bénévoles qui souhaitent s'impliquer en donnant un peu de leur temps et de leur talent.

Merci de vous faire connaître auprès du secrétariat, La commune mettra à votre disposition les fleurs et les plantes que vous aurez choisies.

Yves, notre employé communal a planté quelques fleurs, il n'a pas toujours le temps de les arroser ou de les entretenir, n'hésitez pas à le faire. Personne ne vous en voudra.

PRENEZ SOIN DE VOUS,